



城見っ子

学校通信 No. 2

平成30年5月9日発行
笠岡市立城見小学校

学校大好き・友達大好き・地域大好き 城見っ子

新学期がはじまって1か月が経ちました。子どもたちは、新しい教室での生活に慣れ「進んで学ぶ子ども」「思いやりのある子ども」「元気な子ども」をめざしてがんばっています。

ご家庭でもはりきって過ごしていることと思います。3日間にわたる家庭訪問では、子どもたちの家での様子を聞かせていただきありがとうございました。

また、27日は授業参観並びにPTA総会等へのご参加ありがとうございました。進級した子どもたちの成長の様子を見ていただけたことと思います。PTA総会では、事業計画や事業予算が承認され、いよいよ新体制がスタートしました。新しく役員になられた方には大変お世話になります。学校と家庭・地域が連携し、子どもたちの健やかな成長を願ってがんばってまいります。よろしくお願いいたします。

【参観授業がんばりました】

1年生：国語 2年生：国語 3年生：理科 4年生：算数
5年生：算数 6年生：算数 ひまわり学級：自立



どの学級の子どもたちも生き生きと学習していました。家の方々が見てくださる参観日は、子どもたちにとって特別な行事です。温かく見守っていただき、ありがとうございました。

【PTA新体制スタート】

会長	坂倉 健司
副会長	藤井 美香
副会長	深牧 裕明
副会長	尾崎 真美
保体部長	高田 洋子
文化部長	藤原 麻由
補導部長	高田 玲子

大変お世話になります。よろしく申し上げます。

【元気なあいさつのできる 城見っ子】

4月の生活目標は、「気持ちのよいあいさつをしよう」でした。あいさつの輪を広げよう『さきに・あかるく・おおきなこえで・とおくから・なんどでも』をがんばりました。

1年生も、毎日歩いて登校し、元気のよいあいさつができています。



【1年生歓迎集会】



4月26日(木)の2・3校時に1年生歓迎集会が行われました。1年生が、6年生に手を引かれながらアーチをくぐって入場しました。集会では、2年生から6年生がこの日のために準備したゲームを1年生と一緒にいき、1年生はそれぞれの学年のお兄さんやお姉さんと楽しく活動しました。心のこもったプレゼントもいただき1年生は大喜びでした。

心がぼかぼか温かくなるすてきな集会でした。

これからも城見っ子146人、心をついにしてがんばります。

【落ち着いた学校生活】

4月と5月の児童朝会で、子どもたちのよいところをたくさん見つけて、ほめました。靴をきちんとそろえ、ロッカーの中の整理整頓ができています。机や椅子も上手に整頓され、落ち着いた学校生活ができています。廊下を静かに歩いています。手をまっすぐあげて発表をがんばっています。すばらしい城見っ子です。

